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     3 月 2 日华夏中文学校 11 所分校的校

长和家长会会长们以及总校部的工作人员汇

集在新泽西召开了全体董事扩大会。在会议

上总校长王朝勃首先总结了本学年上半年的

工作。他特别提到的活动有：在 911 以后华

夏全校为红十字会和 911 遇难的华夏家长王

维斌共募集了捐款 4 万多元，华夏－知宇杯

乒乓球赛和第一届华夏合唱节成功地举行，

爱迪生市春节大游行获得了华夏家长们的广

泛参与，和第六届《华夏之夜》庆新春节活

动成功举行。他指出：每一次这样的大型活

动，无不凝聚着数不清的志愿者们的无私奉

献。作为一个非盈利性组织，能够不间断地

得到这么多志愿者的参与，正说明了华夏中

文学校对海外中国人的凝聚力，这是华夏中

文学校朝气蓬勃，充满了活力的关键。  

   朝勃校长在会上还宣布了今年下半学年

正在计划的活动，包括：华夏杯排球赛（四

月初）、华夏杯篮球赛（四月底）、华夏杯

足球赛（五月）、第五届华夏田径运动会

（六月初）、暑期寻根中国上海和北京夏令

营、和今年十月将在华夏长岛分校举行的，

计划有两千人参加的华夏文艺会演。他介绍

说：这些活动的大部分，已经在专门小组的

负责下开始了筹备工作。  

   华夏能够举行这么多的活动，一个重要

原因是，他们获得了华人社区，以及主流社

会各界的赞助和捐款。其中最值得提出的社

团是：Fleet Bank, Citigroups/Smith 

Barney Group, Massmutual, DCH(大昌）汽

车集团,胡知宇律师事务所、Oxford Health 

Plan,和远见旅行社。鉴于华夏是一个完全

没有政府资助，基本上靠志愿者的义务服务

进行运作的社团，他们仍然需要各界给予更

多的捐助才能完成计划中的各项活动。本着

企业，学校，家长三赢的原则，董事会通过

决议，华夏将由总校统一接受社团捐款，并

由总校协助履行有关的捐款协议。  

   在这次的大会上，FleetBank 的代表向大家介绍了

FleetBank 专门为华夏设计的银行服务项目，其主要内容

是，今后所有华夏的家庭在 FleetBank 开户，将能够在存款

利息，贷款利率，和手续费等方面享受诸多优惠。大昌汽车

集团，远见旅行社也分别建立了为华夏成员特别提供的优惠

服务。  

   王朝勃总校长还宣布了总校的几项任命：杨立友为总校

副校长， 姜弘璐为总校财务长，陈明杰为总校在全美中文

学校协会理事，吴润霖、史友琴、吴平、杨孝明、张悦、和

窦泽和为总校教育委员，陈明杰、赵岍、李涛、和于晖为总

校执行委员。总校的顾问团由教育专家和华裔知名人士组

成，他们是：俞志强、姚学吾、王立文、竹露茜 、刘主

民、柴大定、徐燕生、伊丽沙白王，李山泉、柯守魁、朱亮

棕、和薛信夫。  

   在会议上，总校的教育委员会，向大会介绍了正在各个

分校进行的《华夏学生绘画》巡回展览，和将要举行的《中

国文化常识竞赛》，《学生中文讲演比赛》，和华夏年度教

师培训班。吴润霖向大家介绍了华夏《中文教学标准及考核

办法》的建立情况，以及这个标准对华夏中文学校的学分获

得地方政府教育部门承认的重要性。  

   《华夏园》主编汤丽娟向大会介绍了每周一期的华夏校

刊和校刊学生版。目前，在新州，以及宾州和纽约的部分地

区都能够及时看到华夏的校刊。副主编贾南鹰介绍了新改版

的华夏总校网页和网上版《华夏园》和《小语世界》。现

在，只要点击 www.hxcs.org 就能够及时了解华夏中文学校

的最新消息，查询各分校校址和联系电话，并可以阅读现期

和过期的《华夏园》和《小语世界》。  

   在两天的会议中还进行了分组讨论，教育组集中讨论了

教材、教师培训、和与教学活动的有关问题。家长会组，交

流了各学校家长会的职能和经验。讨论了如何组织本校的编

辑向《华夏园》投稿，以及怎样保证各校及时得到《华夏

园》。校长组就学校的运作进行了热烈的讨论。  

   本次华夏总校的董事大会，对于华夏中文学校今后的发

展很有意义。鉴于华夏各分校相距很远，并且在周末各校都

处于不同的开课时间，各分校的负责人和总校部的工作人员

能够集中在一起交流是非常难得的。这次的大会气氛非常

好，与会者畅所欲言，互相学习，交流经验。大家的一个共

同体会就是：华夏之所以这样成功，就在于大家团结在一

起。（华夏园供稿） 
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